



WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／高橋 義孝 □副会長／山梨 由博

□幹事／長嶋 明彦 □副幹事／金丸 智昭

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

2014-2015年度RI会長 ゲイリー C. K. ホアン 「Light Up Rotary」

平成27年2月2日(月)

No.1167
第1239回 例会

ホームページ
アクセス数
2015.2.3
19878
2014.1.28
19814

ゲ
ス
ト

今回ゲストはありませんでした。

♪本日のロータリーソング「奉仕の理想」 ●ソングリーダー：森川 智明 会員

高橋 義孝 会長の時間／世界理解月間にあたり



今月はロータリーの世界理解月間にあたります。ご周知のように、イスラム教スンニ派の過激派「イスラム国」による後藤健二氏殺害と日本に対するテロ宣言は昨日早朝、衝撃とともに伝えられました。

後藤健二さんの活動は、テロや内戦の中で翻弄されて生きていかなければならない子供たちや一般の人々の実情を世界に知らせ、また、それを知ることによって日本や各国の子供たちが、何を大切にしていけるべきかを考えてもらおうとする活動でした。

この事件に触れて、6年前に、アフガニスタンで農業支援活動中にタリバン系の若者に殺害された、掛川市の伊藤和也さんの事も思い出されますが、彼らのように、世界を理解することを、現地の人の立場から世の中を考えることとした姿勢は、周辺国諸国との関係がますます不穏なものになるであろうこの日本において、一層必要なこととなると思います。

来週は、今後のこども支援プロジェクトのありかたを考えるクラブフォーラムとなっています。私たちがフィリピンの子供支援として行うことは、誠にささやかなものであります。でも、それを誠意をもって、しっかりとやるのが、フィリピンの子供たちに、国を超えた人と人の繋がりというものを実感してもらうことになるのだと思います。私たちも、他の国の人も、お互いの繋がりを実感し、その立場を推察することができること、それが世界理解であると思います。

私たちがロータリーの中でできることを、もう少し磨いて、より価値あるものにしたいものです。

■ 幹事報告 長嶋 明彦 幹事

- ・2/7 I.M. (ホテルアソシア/受付14時)
- ・3/1 静岡中央ロータリーカップ (小学生ラグビー大会) 全員出席の例会
- ・職業紹介フェア (5月→6/13に変更)
- ・2月の誕生日
岡本会員、八木会員、曾根田会員、溝口会員
小島会員、是永会員、太田会員、浦田会員
- ・2月の結婚記念日
川島会員、山梨会員、曾根田会員



■ スマイル報告 稲垣 信一郎 会員

■ 会員からのスマイル/6名 総額/20,000円

- 望月徹会員 … 昨年の暮れに悪徳不動産屋に引っ掛かり、自宅を売られてしまった、善良な不動産屋です。年末ぎりぎりだったので、転居の連絡もできずご迷惑をかけた。新住所はロータリー手帳に載っている会社の住所と一緒に。家なき子にお恵みを！
- 小澤会員 … 本日卓話をさせていただきます。
- 川村会員 … 月遅れの誕生日祝いありがとうございました。
- 岡本会員 … 誕生日の記念品を有難うございます。よわいを重ねてしまった。
- 小島会員 … 2月14日誕生日です。
- 浦田会員 … 誕生日のお祝いをありがとうございました。

定款・細則の改正について

会員の出席が2/3以上につき臨時総会成立、承認
※ホームページに掲載

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 森川 智明・浦田 力・是永 俊晴・宮崎 允夫・森 年正・朝来野 弦・稲垣 信一郎

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

～ 警察官友の会について ～



友の会と申しますが、実質一般的に言う「後援会」にあたります。現在総会員数（昨年12月末時点）では、1,170名会員がおります。概ね会員の顔ぶれは、ロータリー関係、ライオンズクラブ関係の方が多数おります。静岡中央RCにも6名が入会しており、竹下会員・田島会員は先月警察所長賞を受けられました。

警察官友の会は全国組織です。全国で9～10番目の規模に相当し、警察官・事務官を含め総勢7,000名で組織されております。私は静岡県警察官友の会の理事と、静岡南警察署友の会の会長をしております。

世の中、色々な事件・事故等ありますが、最後に頼るのは警察しかありません。私達にとっては最後の砦と言うわけです。私も長年に渡って警察とお付き合いをしてきましたが、安心と安全はやはり警察です。ほとんどの警察官は大変まじめです。命懸けで任務にあたっており、本当に頭が下がる思いです。

平成26年度の警察白書によりますと、強盗や殺人等の凶悪事件や窃盗犯の検挙件数が大幅に減っており、刑法犯の認知件数は平成14年をピークに一貫して減少しており、ここ10年以上に渡り非常に減少傾向にあります。相対的に見ると体感治安はまだ満足のいくものではありませんので、警察のより一層の努力をお願いするところです。

友の会の活動及び、約割と致しましては、静岡県警察の各種行事及び視察・激励などがあります。私が主に代表で出席させていただいております。

昨年11月5日にホテルセンチュリー静岡に於いて、創立50周年記念式典が盛大に行われ、県下全域から多数の参加がありました。

私はある会社の社長さんから「君はこの様な仕事（宝石・貴金属・時計）をしているのだから、一番強盗に狙われやすい職業だから、こういう会に入らなければダメだよ」と言われ、訳も分からず入会したのですが、25、26年経ち、良い経験をさせていただき大変多くの知り合いができ、色々な意味で大変良かったと思っております。

皆様もぜひ警察官友の会にお入りください。皆様の会社の所在地か、ご自宅の住所、葵区、駿河区いずれかご都合の良い所が良いと思います。

委員会報告

- ・ゴルフ同好会（松下慎一会員）
4/18 新沼津カントリークラブにてゴルフコンペ
- ・奉仕プロジェクト常任委員会（川嶋 秀史 委員長）
奉仕関係の会員、例会後1時間ほどミーティングをお願いします。

確定出席報告(前々回出席報告)

針谷委員長

| 月/日 | 確定出席率 | 出席計算 会員数 | 出席者合計 (含メイクアップ) |
|------|--------|-------------|------------------|
| 1/19 | 91.89% | 37名 | 34名(メイクアップ7名を含む) |

- ・総会員数47名（出席義務会員30名＋出席免除会員17名）
- ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む
～出席率向上へのご協力をお願い致します～